

わたしの蔵出し日記

市民リポーターが半田市の魅力を紹介

2020年度市民リポーター
澤田 朝香さん



半田市在住歴：約5年
子ども：1人(4歳)
趣味：ピクニックとハンドメイド

第8回 半田運河HOTORI brunchに行ってきました!



少し前になりますが、半田運河周辺や蔵のまち公園で開催される半田運河 HOTORI brunchに行ってきました。

指定の駐車場から会場までは少し歩きますが、駐車場を出た所で手指の消毒、検温、マスク着用の確認を係の方が行っており、感染症対策もバッチリでした♪

会場までの道中は、普段は車で通り過ぎてしまうだけの景色をゆっくり眺めながら歩けるので、たくさんの発見があって楽しめます。

運河沿いにはキッチンカーが並び、歩くだけで美味しそうな香りにワクワクします。

公園エリアではお買い物をしながらも芝生でゆっくりできる様な空間が保たれていました。お目当てのお店があって行ったのですが、それ以外にも魅力的なお店がたくさんあり、眺めているだけでも飽きません。

娘は半田運河を泳ぐ魚や鳥の数を数えたり、公園に置かれたハンモックに揺られて遊んだり(定期的に係の方が消毒をされていました!)、偶然会ったお友達と縄跳びをしたりして楽しみ、なんだかんだで終了時刻までしっかり遊びました。

お買い物を楽しむだけでなく、ゆっくり過ごせるスペースがあるのが魅力的なイベントだなと感じました。今年も開催されたらぜひ遊びに行きたいと思います♪



今後の半田運河HOTORI brunchについて詳しくは、facebookをチェック!



詳しくはこちら

みなさんの(声)を聞かせてください アンケート

- Q1 今号でよかった内容や写真があれば教えてください。
- Q2 今号を読んだことがきっかけで行動したこと、または、したいことはありましたか。
- Q3 市報で取り上げてほしい内容や企画、広報に関するご意見・ご感想などありましたらお聞かせください。

回答方法

住所、氏名、年齢、アンケートを書いて、ご送付ください。

あて先

〒475-8666
東洋町2-1
企画課
Eメール
kouhou@city.handa.lg.jp



今回の特集は、「すし」です。半田と「すし」には、深い関わりがあります。詳しくは、P2からの特集をご覧ください。さて、みなさんは好きな「すし」のネタは何でしょうか。私は、穴子が好きです。特に、焼き穴子の風味が大好きで毎回必ず注文します。市内には、美味しい「すし」を食べることができるところがいくつもあるのですが、ぜひ一度足を運んでみてはいかがでしょう。 (浅野)

編集後記